

# Arcangel Miguel

Restablece tu valía

Anysabel  
VIDA  
COACH

# Arcangel Miguel

Con Miguel vamos a trabajar el restablecimiento de nuestra valía.

Primero piensa en esos defectos de carácter y malos hábitos que usted sepa que le restan. Esto es una invitación de buena gana a dejarlos.

Segundo vamos a pensar en las emociones del momento, entendiendo que las emociones son efímeras, sin embargo vamos a tomar en cuenta las que más nos están quitando la paz en la actualidad.

Hay personas que se han quedado atrapadas y presas de un estado emocional negativo eso es muy grave. Son estados crónicos de negatividad. Gente que anda buscando anestesia para calmar el dolor, ejemplo: esto licor, drogas, o algo con que compensar, comida, distracciones fútiles, compras, etc.

Eso es esclavitud, lo ideal es estar en un estado de tranquilidad aunque no tenga todo lo que creo que debo tener, pero con un sentimiento de fe y esperanza activa de que estoy trabajando física y espiritualmente para mejorar mi nivel de conciencia y mi realidad.

# Arcangel Miguel

" La tragedia de la vida no es la muerte, es lo que dejamos morir en nuestro interior mientras estamos vivos "

Preguntas poderosas:

¿Qué me está quitando la paz?

¿Quién creo que me ataca ?

¿A quién le tengo rabia?

¿Quién me molesta ?

¿Qué creo de mi vida ?

Y así comienza a indagar dentro de ti para sacar a la luz lo que inconscientemente te está generando situaciones de conflicto.

Una vez hayas identificado estas condiciones, entiende que no es para deprimirse ni sentirse culpable o avergonzarse.

Al contrario vamos a reconocer con humildad.

Nadie es totalmente bueno, ni totalmente malo, la cuestión es hacia donde se inclina más la balanza, hasta donde me permito expresar lo que tengo interiormente.

A mí me encanta la frase de ángeles y demonios, porque tengo que aceptar que tengo mis oscuridades y eso me encanta, una vez lo entendí y me acepté así tal cual, me abracé con mis defectos y mis oscuridades, la luz comenzó poco a poco a ampliarse cada vez más.

Así que aquí el trabajo es amarse más y más tal cual soy.

# Arcangel Miguel

Según lo que identifiques o lo que encuentras escríbelo en un papel y luego lo vas a quemar.

Una vez que Miguel va liberando individualmente a las personas también se comienza a liberar la nación y por ende el planeta.

Mientras más personas vayan caminando libres de todo lo que en este mundo esclaviza mas sabrá cumplido el Arcángel Miguel con su misión, y es ahí donde nosotros vamos a contribuir.

## ¿Cómo te quiere ver Miguel?

Feliz, sin anestesia, que sean autónomos, que amplifiquen su luz, que dejen de estar pendientes del entorno, de lo que pensarán los demás, que desarrollen la fé en ustedes mismos, que estén limpios por lo menos conscientes para que no entre en su cuerpo energético el caos del entorno, que suban urgentemente la vibración, soltando todo lo que su alma ya no quiere cargar más.

Que mantengan higiene energética, que oren, invoquen, que hagan buenas obras a su alrededor, dejar de estar pendiente de las apariencias, y mantengan su cuerpo físico emocional y mental lo más limpios posibles.

# Arcángel Miguel

## **Valía.**

Después de reconocer las sombras u oscuridades Miguel restablece tu valía.

Si buscamos en el diccionario, dice:  
*valor, aprecio de algo. Calidad de una persona que vale.*

Miguel hace que recuperes la fé y te reconcilia contigo mismo. Que reconozcas ahora tus cualidades.

## **El Arcángel Miguel te empodera:**

El empoderamiento o apoderamiento.  
( Empowerment) *Se refiere al proceso por el cual se aumenta la fortaleza espiritual, política, social, o económica de los individuos y las comunidades, para impulsar cambios positivos de las situaciones que viven. Generalmente implica en el beneficiario el desarrollo de una confianza en sus propias capacidades y acciones.*

Miguel pelea por ti y te acompaña en tus luchas internas porque quiere que seas libre quiere que salgas de las sombras y que seas un corazón luminoso.

# Arcangel Miguel

## **Miguel enciende tus fuegos internos.**

Esta es una de las partes más bonitas del trabajo que realiza Miguel.

Finalmente es un regalo para ti.

Este es el encendido del fuego de la vida, el encendido de la pasión por vivir. Para reconectarte con la vida ahora con fuerza y pasión.

1) El fuego de la vida, para que te vuelvas a enamorar, recuperes la pasión por vivir.

2) El yo de los deseos ardientes de tu corazón. Evento posible ahora que has abierto espacio, y que limpiaste la cenizas de fuegos anteriores.

En este espacio Miguel quiere conectarte con lo que verdaderamente vibra en el fondo de tu corazón y encender esa llama de la pasión en ti.

Una vez reconecto con mi pasión, conecto con los deseos ardientes y comienzo al descendido de mi fuegos.

# Arcángel Miguel

## **La leña pequeña enciende la leña grande.**

Esto quiere decir que comiences por lo más pequeño, encendiendo tus ideas, tus virtudes, los pequeños pasos, las acciones del día a día, Todo esto es lo que va a producir el fuego grande de los anhelos de tu corazón.

*"La felicidad está en el camino, no en los resultados"*

Siempre hay algo que hemos deseado, postergado, y buscado. Si estás cansado de encender fósforos, tras fósforo, quemar papeles fugaces, (todo esto intentando encender un fuego de hoy para ayer así, sin más) cansado de tener sueños que se acaban, de que te vaya bien por unos momentos y después te vuelva a ir mal, construye tu hoguera de manera sólida, empieza por lo más pequeño, poco a poco, con paciencia y amor, observa en la vida las señales, una vez que comienzas, todo lo que vayas necesitando te lo van a proveer.

# Arcangel Miguel

## **COMPROMETETE.**

El compromiso es muy importante, es el compromiso de amor por ti y para ti.

Una vez el fuego está encendido va a ir produciendo brasa, tenemos que ir alimentando lo poco a poco, el fuego siempre se tiene que alimentar, una vez que produce brasa todo es mucho es más fácil, porque la misma brasa enciende cualquier cosa, incluso la leña más dura, se enciende por el calor de las brasas, puede ser con cualquier proyecto, puedes hacer fuego de cualquier idea, porque tienes la base, tienes las brasas que te mantienen porque tú has tenido la paciencia de construir y mantener, dándole su tiempo.

## **Pero ojo:**

Si olvidas las brasas se convierten en cenizas y tendrás que volver a empezar, y " Los inicios son los que más nos cuestan "

Si tienes ya algo funcionando, algo encendido, cuídalo, mantenlo y espera que los frutos vendrán.

# Arcangel Miguel

## **Disfruta del fuego.**

Siente la energía de lo que has construido, pon tu mano en el corazón e integra esa energía de cariño y de pasión en ti. Disfruta de lo que has creado, honrate por ello, sigue dedicándole tu tiempo tu pasión y tu energía.

## **Enseña a otros a encender su fuego.**

Recuerda que para enseñar debes haber aprendido a mantener tu propio fuego encendido.

## **Comparte:**

Con tu fuego van a poder calentarse otras personas.

Mantener es allí donde reside el aprendizaje en mantener el fuego. El inicio es quizá lo que más cuesta pero es allí donde reside la enseñanza, la felicidad y la experiencia necesaria para que después puedas compartir con el mundo todo lo que hayas encendido con tu calor con tu cariño y con tu pasión.

Y si vas a empezar de cero:

Recuerda limpiar las cenizas de los fuegos anteriores

# Arcángel Miguel

## Ejército de Miguel

Ahora pasamos a ser soldados del ejército del Arcángel Miguel aquí en la tierra. Nuestro compromiso será mantenernos libres y soberanos nosotros mismos para poder ayudar a otros a dejar de ser esclavos.

- Mantener higiene energética
- Mantenerse motivado en modo pasión con el fuego encendido.
- Comprometerse.
- Convertirte en agente multiplicador.

# Arcángel Miguel

Su nombre nos indica: Quién como Dios.

Su día: el domingo ideal para contactarlo agradecerle y orarle.

Su energía: rayo azul, de la fuerza, el poder, la protección y la voluntad de Dios.

La figura del Arcángel Miguel aparece en muchas culturas desde tiempos inmemoriales, es el arcángel más venerado en el judaísmo, el cristianismo, y el Islam, y es conocido en casi todas las tradiciones antiguas bajo manifestaciones diferentes.

El Arcángel Miguel es el regente espiritual de nuestro planeta, el trabaja directamente con el Espíritu Santo, para Jesús y la Virgen María.

Es nuestro protector por excelencia, siempre con su espada está listo para llegar a nuestro auxilio, siempre que con amor y nobleza se lo pedimos.

A lo largo de mi vida, desde que lo conocí, no he sentido fuerza más grande en momentos de peligro, horas de desesperación, tristeza y angustia, con solo una invocación se hace sentir y al instante se siente una total e intensa paz.

# Arcángel Miguel

Es entonces el Arcángel Miguel un ser verdaderamente especial, maravilloso, por el cual siento una inmensa fé, un profundo amor y un eterno agradecimiento por mí y por todos los demás, porque a todo el que se lo he recomendado le ha respondido bien y nunca me ha dejado mal, verdaderamente le debo mucho amor.

También debemos saber que sólo se le solicita su ayuda para situaciones verdaderamente importantes y trascendentales de nuestra vida, no tiene nada que ver con deseos superfluos, ni mucho menos caprichos banales, es el príncipe de los imposibles y le debemos un profundo respeto.

Si no habías contactado con su energía ahora es el momento, conócelo, dale la bienvenida y desde hoy forma parte de su gran ejército para ayudarlo aquí en la tierra a purificar nuestro planeta, cuando nos hacemos conscientes de que contamos con la ayuda y protección de tan maravilloso ser, se siente algo extraño en nuestro interior, es como si dejáramos de estar solos, y tuviéramos nuestro propio guardaespaldas, es el hecho de saber que para todo contamos con ese alguien especial.

**Muy contentos debemos dar gracias a Dios por la existencia del Arcángel Miguel.**

# Arcángel Miguel

## Oración:

Arcángel Miguel ayúdame ayúdame ayúdame.

Arcángel Miguel entra en mi vida

Arcángel Miguel ata esta situación, condición ahora, y ata las energías que perturban mi vida. Libérame de esta sustancia aprisionada: ( aquí se entrega o se piensa en eso que te está quitando la paz)

Libérame ahora de toda tentación y de toda reincidencia y todo extravío, y toda duda de que el poder de Dios Todopoderoso no puede salvar mi vida y darme mi victoria en esta encarnación.

Arcángel Miguel ayúdame ayúdame ayúdame.

Arcángel Miguel entra en mi vida.

Arcángel Miguel quédate conmigo.

Salva a mi niño, salva a mi familia, salva mi nación y ata todas estas energías indeseables que no me dejan avanzar, poderosa presencia YO SOY, aquí estoy yo soy el instrumento de los siete arcángeles, y no me retiraré, adoptaré una actitud firme, no tendré miedo de hablar y seré el instrumento de la voluntad de Dios, cualquiera que esta sea.

Aquí estoy, Dios, en el nombre del Arcángel Miguel y sus legiones de ángeles del rayo azul.

Yo soy nacido libre y permaneceré nacido libre no seré esclavizado por ningún enemigo interno o externo nunca más, amén.

# Arcangel Miguel

Gracias a todas las personas, por su dosis de buena voluntad para vivir mejor. Gracias por asistir y seguir mi trabajo.

Mi nombre es Anysabel Acosta y soy experta en Mentorías con más de 20 años de experiencia en acompañamiento para el desarrollo personal y espiritual.

Tengo a disposición:

Sesiones de coaching.

Sesiones de tarot terapéutico.

Curso de tarot.

Curso de Gratitud desde el ser.

Un Programa del dinero.

Mentoría de Mentes Milagrosas

Formación como Coach, es una certificación de almas terapéuticas.

# Arcangel Miguel

En la bio de Instagram te puedes poner en contacto directo y solicitar una llamada de claridad en caso de querer algún servicio o seguir nuestros cursos, talleres o mentorías.

Contáctame:

 +34 627 78 18 46

 @anysabelvidacoach

Web: [www.anysabelvidacoach](http://www.anysabelvidacoach)

 Tenerife-Islas Canarias

